

- Diverses activités concernant les normes ont été prévues : L'UNICEF fera part de ses travaux sur les lignes directrices en matière de sensibilisation aux mines dans l'éducation lors de sa conférence de septembre.
- Le Cambodge va accueillir en octobre 1998 un atelier regroupant des experts venant de pays affectés par les mines pour mettre en commun des informations, notamment les « meilleures pratiques » dans le domaine.
- À l'automne 1998, le CICR invitera à un atelier les ONG, les autorités médicales nationales et les agences oeuvrant dans le domaine de l'aide aux victimes en vue d'élaborer des lignes directrices pour les soins antérieurs à l'hospitalisation des victimes de guerre, y compris les victimes des mines. Ces travaux ont pour objet la réduction du taux de létalité des incidents impliquant des mines.